

Communiqué de presse

**Près de 600 Courbevoisiens
ont déjà répondu à l'enquête citoyenne lancée par
Christophe Roussel et l'Association des Riverains**

Courbevoie, le 31/07/2025 - Lancée il y a quelques semaines par **l'Association des Riverains de Courbevoie**, la grande enquête citoyenne rencontre un **succès croissant** auprès des habitants. Près de **600 personnes** ont déjà pris le temps d'y répondre, témoignant d'un véritable désir d'expression démocratique à l'échelle locale.

« Le succès de cette démarche, totalement indépendante, montre l'envie des Courbevoisiens de prendre la parole et de contribuer activement à l'avenir de leur ville. Cette dynamique est prometteuse pour l'avenir démocratique local » note Christophe Roussel, président de l'Association des Riverains de Courbevoie.





L'objectif de l'association est clair : faire émerger un **véritable laboratoire d'idées** capable, le moment venu, de proposer une vision ambitieuse et concrète pour Courbevoie. L'enquête, toujours en ligne, est **libre, ouverte à tous** et se poursuivra à la rentrée pour élargir encore la base de contribution.

Un premier événement dès octobre pour partager les premières réflexions

Afin de partager une première synthèse des résultats, l'association organisera le **mardi 14 octobre à 19h**, une **grande soirée publique** ouverte à tous les habitants. Elle sera consacrée au sujet qui arrive largement en tête des préoccupations des Courbevoisiens, quel que soit leur quartier : **la sécurité**. Le lien d'inscription sera communiqué très prochainement.

« *Je crois aux vertus du débat, à la force du dialogue, et à tout ce qui nous unit. Mon objectif est clair : dessiner avec les habitants un avenir utile, concret et ambitieux. Construire ensemble "Courbevoie en Grand"* », poursuit Christophe Roussel.



L'enquête est disponible en ligne via le lien* suivant <https://urlr.me/!CBV2026> Elle est relayée sur les réseaux sociaux (Facebook, X et Instagram).

A propos de l'Association des Riverains de Courbevoie

L'Association des Riverains de Courbevoie est un collectif indépendant de citoyens engagés pour la défense du cadre de vie et des intérêts des habitants. Elle se positionne comme un interlocuteur clé pour faire remonter les préoccupations locales auprès des élus et acteurs publics.

Site internet : <https://association-riverains-courbevoie.fr/> - Compte X : @ARivCourbevoie

Contact presse : Christophe ROUSSEL, Président de l'Association des Riverains de Courbevoie
07.80.98.92.75 - contact@Association-Riverains-Courbevoie.fr
Compte X : @ARivCourbevoie @CRoussel92 - Instagram : christophe.roussel.courbevoie

*Soucieux de la protection des données des participants, l'Association utilise des outils (URLr, DragnSurvey, Brevo) et un hébergement des données (O2Switch, OVH) 100% français.